

Saint-Alban-Leysse

Un parcours santé pour les seniors dans le quartier du Frettey



Situé en extérieur, ce parcours incite les personnes âgées ou handicapées, parfois isolées, à sortir de chez elles. Photo P.H.

Un parcours santé pour les seniors vient d'être inauguré dans le quartier du Frettey. Il est composé d'équipements permettant d'exercer la motricité, l'équilibre ou encore les capacités sensorielles.

Près de 30 % des Saint-Albanais ont plus de 65 ans. Partant de ce constat et afin de répondre encore davantage aux besoins de cette population, les élus en charge de la solidarité, des activités seniors et du handicap ont souhaité enrichir les services proposés par la commune, qui dispose d'un relais seniors et de deux, et mé-

me bientôt trois résidences adaptées pour ces publics, chacune dotée d'un espace de convivialité.

Composé d'équipements permettant d'exercer la motricité, l'équilibre ou encore les capacités sensorielles, le parcours santé pour les seniors créé dans le quartier du Frettey vise plusieurs finalités. Situé en extérieur, il incite les personnes âgées ou handicapées, parfois isolées, à sortir de chez elles et crée les conditions d'une rencontre. Maintien de la santé, de l'autonomie, du lien social, du bien-être... : cet équipement est un véritable vecteur et mo-

teur d'inclusion sociale. Il s'agit d'une priorité que les élus se sont fixés pour ce mandat afin de lutter contre l'exclusion et qu'aucune personne ne se sente écartée de la collectivité.

D'un montant total de 73 144 €, cet aménagement a bénéficié du soutien de la Carsat Rhône-Alpes, en apportant son conseil et son expertise dans le domaine de la préservation de l'autonomie et en le soutenant financièrement à hauteur de 22 668 €. Le Département de la Savoie a apporté un financement de 12 107 € et la commune 26 179 €.

● Philippe Hamelin

Saint-Alban-Leysse

Un concert-hommage à Claude Nougaro ce vendredi



Ce vendredi de 18h30 à 19h30 à la salle des fêtes, quatre classes de l'école René-Cassin proposeront un spectacle préparé tout au long de l'année, dans le cadre d'un projet entre l'école élémentaire, la Ville et le groupe de jazz AJIR (pour Ain, Jura, Isère, Rhône-Alpes). Ce spectacle s'adresse aux familles et se jouera à guichets fermés. Il sera suivi à 20h30 d'un concert-hommage gratuit à Claude Nougaro par le big band AJIR. Buvette et petite restauration seront proposées par l'association de parents d'élèves de 19h30 à 20h30. Photo Le DL/P.H.

Challes-les-Eaux

Bruno Nebout nouveau président du Rotary club



Les membres du Rotary club se sont réunis au restaurant des Comtes de Challes. Photo Rotary club

Le Rotary club de Chambéry/Challes-les-Eaux s'est réuni mercredi au restaurant des Comtes de Challes, pour qu'Yves Petitjean transmette la présidence à Bruno Nebout, pour une année.

Ce club-service de 40 membres se réunit amicalement trois fois par mois pour organiser le financement d'actions, entre autres pour les enfants malades et les malades du cerveau ou pour soutenir des pays en voie de développement.

Ainsi, chaque année depuis 18 ans, un groupe d'enfants malades et leur famille est invité une journée à Courchevel en hiver pour profiter, en fonction de leur capacité physique, du ski, de la luge ou du patin à glace. Restaurant et goûter partici-

pent aussi à la réussite de cette journée. Un concert au Casino d'Aix-les-Bains, avec l'association 5 pour Toi, permet de financer des recherches sur les cancers d'enfants au CHU de Grenoble. De même, une action menée depuis plusieurs années avec des étudiants de Chambéry a permis de financer la construction de sept maisons en dur au Népal.

Cette année, deux nouvelles actions seront initiées : un rallye de vieilles voitures au profit de l'APEI de Chambéry et un Prix du Rotary, qui sera décerné à une start-up montée par un étudiant d'une des formations de Chambéry.

● Michèle Buet

Pour en savoir plus :
www.rotary.org

La Ravoire ● Médiathèque : le concert de la chorale Lume annulé

Le concert de chants du monde de la chorale Lume, du café associatif "Au Bonheur d'une pause", programmé mercredi 28 juin de 18h30 à 19h30 à la médiathèque, est annulé.

La Ravoire ● Un ordre du jour chargé pour le conseil municipal, lundi

Le conseil municipal se réunira lundi 26 juin à 18h30 en salle du conseil autour d'un ordre du jour chargé avant la pause estivale, avec 25 délibérations à examiner. Elles concernent plusieurs chapitres, à savoir la culture, la concertation citoyenne, l'environnement, la petite enfance, les ressources humaines, l'intercommunalité, le scolaire/périscolaire avec la fixation de tarifs pour la rentrée 2023/2024, et les finances avec entre autres le compte rendu annuel au concédant par la Société d'aménagement de la Savoie (SAS) concernant la ZAC Valmar.

Challes-les-Eaux ● Une causerie citoyenne le 29 juin avec Challes terre citoyenne

Une causerie citoyenne intitulée "Sommes nous en démocratie ?" est organisée par Challes terre citoyenne (CTC), jeudi 29 juin à 19 heures à la médiathèque (salle Elisabeth-Loyer). La démocratie fait partie des thèmes portés par CTC depuis sa création, et c'est plus que jamais un thème d'actualité. Les précédentes causeries et diverses animations montrent à quel point les enjeux ne manquent pas à toutes les échelles géographiques. Avec une tendance de fond qui est une diminution des ressources énergétiques, minérales..., une diminution des surfaces utiles agricoles, une dégradation des sols et ressources en eau, un dérèglement et un réchauffement climatiques. Avec quels outils et quelle organisation collective seront abordés ces questions et problèmes qui sont voués à s'amplifier au moins à court et moyen termes ?